

Affiches pour la Paix 2019

«Dessine moi un mouton»
ou montre-moi le chemin
de la paix !

Lions International Peace Poster Contest



Le samedi 11 mai, durant notre Convention du 112D, nous avons proclamé les résultats du concours des affiches pour la paix 2019.

Cette année, le jury du district a sélectionné 4 affiches parmi toutes celles envoyées par les 22 clubs participants.

Voici les affiches gagnantes :

Le 1er prix est décerné à l’affiche présentée par le LC de Soignies-Salmonsart.



Le 2^{ème} et 3^{ème} aux affiches présentées par le LC de Huy.



Le 4ème prix à l'affiche présentée par le LC de Marche-En-Famenne.



Les trois premiers prix du district ont donc participé à la sélection nationale.

Et notre aventure « Affiches pour la Paix 2019 » débutée en novembre s'est clôturée ce 2 juin lors de la journée « KIDSDAY » à BOOBEJAANLAND.

Après une superbe journée sous le soleil à Boobejaanland en compagnie des enfants des 4 districts, le lauréat national a été proclamé.

La gagnante est du LC d'Ostende, cependant nous avons le plaisir de vous annoncer que notre district a remporté le deuxième prix national avec l'affiche d'Eva Kunsch.

Nous remercions tous les clubs qui ont participé à ce superbe concours et nous comptons sur votre participation pour l'année 2020.

Luciana Di Bartolomeo
Responsable Affiches pour la Paix.
Francine Dandien
Coordinatrice de la Commission Jeunesse